Communiqué de presse



Refuges du Parc national des Pyrénées : La saison estivale démarrera jeudi 2 juillet 2020

Arlet (vallée d'Aspe), Ayous (vallée d'Ossau), Migouélou (val d'Azun), Espuguettes (vallée de Luz-Gavarnie)... des noms qui soufflent comme un vent d'évasion et de grands espaces.

Afin d'accueillir dans des meilleures conditions sanitaires optimales les adeptes de montagne, les refuges du Parc national des Pyrénées resteront fermés jusqu'au mercredi 1er juillet 2020.

D'ici là, les gardiens des refuges et le Parc national travaillent main dans la main pour que dès jeudi 2 juillet 2020, sur réservation exclusivement, les randonneurs puissent se reposer, se restaurer et se ressourcer dans ces lieux souvent objectifs de randonnée.

Contact Presse : Caroline Bapt – chargée de communication Parc national des Pyrénées 06 30 15 99 39